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“黄蓝两区中小微企业记者行”之走进阳信县昊天原生态家具有限公司

韩韩剧剧里里常常能能看看到到阳阳信信榆榆木木家家具具

“常看韩剧的朋友们可以
注意到，在韩剧里家具大都是
方方正正的简约风格，以榆木
为材质的家具占很大的比重，
这些家具有不少就是我们阳
信昊天生产的。”阳信县昊天
原生态家具有限公司总经理
蒋雪英说，目前公司每年的产
值达1000万余元，这其中一半
的销量是出口韩国。

产品远销
二十多个国家

“今年的订单已经排到11
月份了。”阳信昊天原生态家具
有限公司总经理蒋雪英说。据
了解，公司成立于2010年8月，
企业继承吸纳了中国传统明
清家具的简练、精巧、榫卯结构
等精粹，并在此基础上融入了
现代精湛的雕刻技巧，产品以
山东独特的老榆木(老房梁)、
巴西花梨等上等木材为原料，
采用纯手工精雕细琢出各种
古色神韵的仿明清1:1尺寸的
古典家具，产品进入市场后也

得到了广大消费者的认可。
目前，公司产品不仅在国

内各大城市畅销，而且远销欧
洲、韩国等二十多个国家和地
区。据蒋雪英介绍，公司的产
品让韩国客商尤为喜欢，“韩
国不少消费者喜欢敦实、厚
重、简约的风格，公司潜心研
究开发，针对韩国客商的喜好
制作加工，顺利打开了韩国市
场，目前每年仅出口到韩国的
老榆木家具就占公司产品的
一半左右。”公司坚持一种风
格做大的原则让其产品在市
场上更趋向于专业化，同时公
司在成立以来，一直坚持“以
人为本”，尤其重视涉外人才
的引进和培养工作，大大提升
了企业在发展的道路上核心
竞争力。

未来要在济南等
城市开品牌店

据了解，阳信昊天原生态
家具有限公司的产品主要是
采用老榆木(老房梁)等材质，

“农村老屋的房梁特别是榆木
是非常好的原料，经历了多年
风雨，又结实又环保，国内外
很多客户都喜欢用这种原料
加工的古典家具。”蒋雪英还
说，“我觉得做家具，不单单是
做一种实用方便的器物，更是
一种艺术的表现形式，同时把
古老的木材进行再加工和利
用也是传承一种历史文化。”
在设计研发方面，公司也是这
样做的，公司设有自己的开发
创作团队，全部采用纯手工制
作加工，精美的花饰和独特的
造型为公司在市场上赢得了
一片赞誉。

谈到今后的规划，蒋雪英
说，一定要打造企业自己的品
牌。目前在国内市场，公司已
经与一些大型家具商场合作，
但是缺乏自己的独立品牌。

“公司要更好地发展下去，在
日趋激烈的市场竞争中站稳
脚，必须有一个属于自己的品
牌，目前，公司已经开始着手
打造品牌连锁店，预计首先会
在济南、郑州等几个销量比较
好的城市开品牌专卖店。”
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中小微企业记者行矮按

为了全面展示滨州
市中小企业风采，本报联
合滨州市中小企业局共
同开办“黄蓝两区中小微
企业记者行”专栏，栏目
秉承服务滨州经济、推动
企业发展的基本原则，对
滨州市中小企业的风范
成绩、领军人物、特色品
牌、先进技术、一线职工
等进行全方位的展示与
宣传，了解企业发展状
况，用企业反映行业，用
镜头和文笔展示企业文

化，为企业发展创造良好
的舆论氛围。即日起，本
报也面向全市征集有意
展示成就风采的中小微
企业。

专栏负责人
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公司一直坚持纯手工制作加工。
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